



CHARTRE D'ENGAGEMENT «La Métropole à vélo» Plaidoyer 2020 de l'association Vélo-Cité pour la métropole de Bordeaux

Le plan « La Métropole à vélo » se développe en 5 propositions à réaliser d'ici 2026 :

- P1 > Un réseau cyclable à haut niveau de service
- P2 > Un parc circulaire sur les boulevards
- P3 > Une métropole intermodale
- P4 > Les villes & centres-villes « 3A » : actifs, apaisés, attractifs
- P5 > Faire émerger une génération vélo

Avec ce projet, Vélo-Cité demande aux candidates et aux candidats de s'engager résolument en faveur d'une métropole à vélo.

Ludovic Fouché
Président de Vélo-Cité

Je m'engage en tant qu'élu lors des prochaines élections municipales 2020, à appliquer le plaidoyer «La Métropole à vélo» au Bouscat, commune de laquelle je serai le représentant, ainsi que dans la métropole de Bordeaux.

Fait à BX le 7.1.20

Patrick BOBET
(Le Bouscat)

